



Bike Festival Riva del Garda 2025 startet mit Highlights speziell für die Aussteller

Riva del Garda, 20. März 2025

Das 31. FSA Bike Festival Riva del Garda vom 1. bis 4. Mai 2025 ist als klassischer Season Opener nicht nur der Hotspot für Zehntausende Bike-Fans, sondern auch die Plattform für Aussteller und Marken, um sich zu vernetzen, die Zukunft der Branche mitzugestalten und Innovationen zu präsentieren. Mit dem Bike Festival Future Summit und dem Ausstellerabend ist der Tag vor der eigentlichen Eröffnung des Festivals ganz den Brands gewidmet. Am 1. Mai werden dann bei den renommierten Bike Festival Awards die besten Bikes der Saison prämiert – ein weiterer wichtiger Termin für die Hersteller.

Künstliche Intelligenz im Bikesport ist das große Thema bei der Premiere des **Bike Festival Future Summit**, der die Zukunft der Bike-Industrie in den Fokus rückt. Der exklusive Roundtable findet am 30. April ab 16 Uhr erstmals im Hotel Du Lac statt. Die Experten diskutieren spannende und zukunftssträchtige Themen: Wie verändert KI die Bike-Welt? In welchen Bereichen kann KI in der Bike-Industrie eingesetzt werden? Wo kann sie das Nutzererlebnis verbessern?

Die Diskussion leitet **Petra Bintl**, Moderatorin und Journalistin mit Fachkompetenz in den Bereichen Sport und Künstliche Intelligenz. Vier Gäste nehmen an der Diskussion teil:

- **Claudius Zick**: ehemaliger Manager bei Amazon und KI-Experte.
- **Hannes Neupert**: Mobilitätsexperte und eBike-Pionier, Vorsitzender ExtraEnergy e.V., seit 1982 in der Marktentwicklung und dem Testen von Elektrofahrrädern tätig.
- **Ciro Malacarne**: Mechatronikingenieur bei ProM Facility mit Schwerpunkt auf Additive Manufacturing. Er arbeitet mit dem Segler und Olympiasieger Ruggero Tita an der Entwicklung von Hochleistungskomponenten für Performance-Segelboote.
- **Andrea Ziliani**: YouTuber, Content Creator und Bike-Tester.

Die vier Speaker bringen unterschiedliche Perspektiven auf das Thema sowie Einblicke aus anderen Branchen mit – doch eines haben sie gemeinsam: Sie alle teilen eine große Leidenschaft für die Bike-Welt. Auf die Diskussion folgt eine Q&A-Session, in der die Speaker offene Fragen der Aussteller beantworten und so das Thema weiter vertiefen werden.

Passend zu diesem Roundtable werden während des Bike Festivals Riva del Garda in der Expo Area neben den Gewinnern des Bike Festival Awards auch bahnbrechende Prototypen aus den Laboren von Universitäten, Start-ups und Forschern ausgestellt. Hier sieht man schon heute, was morgen den Markt revolutionieren wird!



Ausstellerabend: Relaxen bei kulinarischem Genuss in der Bastione

Am 30. April geht es ab 19 Uhr weiter mit dem **Ausstellerabend** – die perfekte Gelegenheit, um mit anderen Brands und Profis der Bike-Szene zu connecten, feinste Spezialitäten aus dem Garda Trentino zu genießen und in der wunderschönen Kulisse der Bastione hoch über Riva mit Blick auf den Gardasee zu entspannen, bevor das Bike Festival Riva del Garda am nächsten Tag durchstartet.

Die Aussteller können die Bastione zu Fuß, mit dem Rad oder dem Panoramaaufzug Bastione erreichen. Der Genuss beginnt schon an dessen Talstation mit einem Aperitif von Erdinger Weißbier. Auf der Bastione warten dann kulinarische Köstlichkeiten der weltberühmten lokalen Gastronomie. Als besonderes Schmankerl werden die Aussteller auch eine Überraschung des Garda Trentino mit nach Hause nehmen dürfen.

Bike Festival Award: Preise in drei Kategorien – und ein Sonderpreis

Der Bike Festival Award zeichnet zum zweiten Mal die besten Bikes auf dem Markt aus. Die begehrten Preise werden in den Kategorien MTB-Fully, E-MTB-Fully und Gravel vergeben. Dazu kommt ein Sonderpreis für das Fahrrad mit der innovativsten Funktion.

Die Jury besteht aus folgenden Mitgliedern:

- **Uli Stanciu**, Gründer des Bike Festivals und ehemaliger Herausgeber des BIKE-Magazins
- **Hannes Neupert**, Mobilitätsexperte und eBike-Pionier
- **Michael Rieder**, Technischer Geschäftsführer KISKA
- **Andrea Ziliani**, YouTuber, Content Creator und Bike-Tester
- **Marco Menin**, Kommunikationsdesigner
- **Giampaolo Allocco**, Industriedesigner für Sport

Die Juroren testen die Bikes vom 28. bis 30. April in Riva del Garda ausgiebig, bevor die Gewinner am 1. Mai um 14.00 Uhr auf der Main Stage in der Expo Area gekürt werden. Bei der Auswahl der Gewinner berücksichtigt die Jury die Kriterien „Technologische Innovation“, „Gesamte technologische Ausstattung“, „Äußere Erscheinung“ und „Design“. Zudem fließt in geringem Maße die Kommunikationsstrategie mit ein.

Die preisgekrönten Bikes werden nach der Awardverleihung während des gesamten Festivals an einem Ehrenplatz am Eingang des Expo-Geländes ausgestellt und so der Öffentlichkeit prominent präsentiert.

Weitere Informationen: www.bikefestivalriva.com